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充実した満足のできる８１日間に向けて～２学期スタート！

３７日間の長い夏休みが終わりました。今年の夏休みは、お子

さんにとっても保護者の皆様にとっても、どんな夏休みだったで

しょうか。夏休み前半は、猛暑と言うより酷暑の日々が続き、プ

ールの開催も急遽暑さ指数を基に、実施時間の短縮や中止という

処置を取らせていただきました。保護者の皆様には、急な対応で

ご不便をお掛けしたこともあったかもしれませんが、ご協力あり

がとうございました。

また、夏休み中、子供たちが大きな事故や事件に遭うことなく

過ごせたことをとてもうれしく思い、日焼けした子供たちが元気に登校する姿を見ること

ができ、ほっとしております。各ご家庭や各地区での適切なご指導・ご配慮に心より感謝

申し上げます。

さて、２学期がスタートしました。２学期は学校生活の一番長い学期であり、運動会を

はじめとした様々な大きな行事が予定されております。子供たちには、気持ちも新たに心

のスイッチをしっかり入れてもらい、「２学期も頑張るぞ！」という意気込みで、頑張っ

てほしいと思います。そのためにも、「早寝・早起き・朝ご飯」で、生活のペースを早く

取り戻せるよう、保護者の皆様には、ご協力をよろしくお願いします。

また、２学期の学校生活８１日間が、充実した満足のできるものにするためには、学習

面や行動面、運動面等に一人一人がしっかりと目標を立て、その達成に向けて全力で取り

組んだり、始業式で私が話した「自分から進んで行動しよう」をしっかり実践したりでき

ることが大切です。そのためにも、教職員一同しっかりとバックアップしていきたいと思

います。加えて、保護者の皆様からも温かい励ましをよろしくお願いいたします。

夏休みでも、教職員は頑張っています
夏休み中、教職員は水泳指導

や研修会等の出張が多く入って

きて、忙しい毎日なのですが、

その合間をぬって、校内で三つ

の研修会を実施いたしました。

一つは、市の予算で５・６年

生が実施しているＱＵ検査の分

析で、２班に分かれて検討し、2学期以降は学級の児童へのどのように指導や支援をして

いくと良いかを検討しました。また、二つ目は英語の指導方法の研修、そして、三つ目は

今泉校医さんを招いて、重度のアレルギー症状が出た児童への緊急対応のシュミレーショ

ンを行いました。

それぞれの研修は、2学期が始まってから、児童に直接関係するものばかりですので、

参加したどの教職員も真剣に取り組んでいました。
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桐生市小学校水泳記録会が開催される ７月２６日（木）
７月２６日（木）に、桐生市民プールにおいて、

水泳記録会が開催されました。当日は、５年生６名、

６年生９名が参加しました。この記録会に向けて、

夏休み前から暑い日も多少寒い日も選手たちは、自

己ベスト更新を目指して一生懸命練習に励んできま

した。結果的には、入賞した子、入賞できなかった

子と分かれてしまいましたが、どの児童も最後まで

泳ぎ切り、みんな満足した笑顔を見せていました。

大会に参加し、他の学校の選手と競ったという経験

は、今後生きてくると思います。選手の皆さん、お

疲れ様でした。 ＜県水泳記録会の様子＞

＜入 賞 者＞

５年女子５０ｍ平泳ぎ５位 髙藤彩生さん、５年女子５０ｍバタ １位 中里優美さん

６年女子５０ｍバタ １位 加藤ゆいさん、６年男子100ｍ自由形３位 三上詩音君

6年女子100ｍ自由形６位 大塚奈津規さん、６年男子100ｍ平泳ぎ６位 板場滉成君

５年女子100ｍ平泳ぎ５位 速水栞奈さん

女子２００ｍメドレーリレー ２位

加藤ゆいさん・速水栞奈さん・中里優美さん・大塚奈津規さん

女子２００ｍリレー 3位

石関小晴さん・大塚奈津規さん・中里優美さん・加藤ゆいさん

※５年中里優美さんと6年加藤ゆいさんは女子５０ｍバタフライで、そして、加藤ゆい
さん・速水栞奈さん・中里優美さん・大塚奈津規さんの２００ｍメドレーリレーチー
ムは、８月８日に行われた県大会に出場しました。

第１４回桐生市マーチングフェスティバルに参加

夏休み中、暑い体育館の中で、森教諭の指導のも
と、金管バンドの子供たちも頑張って練習をしてき
ました。
そして、８月２５日（土）に開催された桐生市マ

ーチングフェスティバルに参加しました。当日は、
東小・西小・南小・境野小・広沢小・桜木小・天沼
小・神明小・大間々北小の子供たちで編成する小学
校合同バンドとして出場しました。
これまで頑張ってきた成果を生かし、市民体育館

の中を動きながら、素晴らしい音を奏でていました。
＜市民体育館での演奏＞ 金管バンドの皆さん、暑い中、お疲れ様でした。

学校施設の改善
夏休み中に、これまで懸案事項で

あった２箇所の施設を改善しました。

一つは、校庭南側のサッカーゴー

ル後方のバックネット。そして、二

つ目は、南校舎１階西側の生活科室

の床全面張り替え。

今まで、サッカーを行っていて、 ＜校庭南フェンス＞ ＜生活科室床＞

ボールが道にまで飛んでしまい危険でしたが、やっと安全確保ができました。また、床が

痛んでいた生活科室でしたが、ピカピカの床になり快適な教室となりました。


